



DESDE LAS TRIBUNAS. Seúl, Corea del Sur, Junio 17 (AP-cablefoto). Un miembro de los comandos antiterroristas realiza ejercicios desde las

tribunas del Estadio Olímpico de Seúl. Hoy comenzaron a intensificarse los preparativos de seguridad para los participantes en las Olimpiadas '88.

EU apoya sin reservas las democracias en AL

Buenos Aires, junio 17 (UPI). El gobierno de Estados Unidos apoya "sin reservas" la consolidación de la democracia en América Latina, sostuvo hoy el ministro de Relaciones Exteriores de Argentina, Dante Caputo. Al término de un en-

cuentro entre funcionarios de ambos países, el canciller argentino destacó que la política de Washington hacia la región "ha cambiado drásticamente en los últimos años.

Señaló "el apoyo sin reservas" de Estados Unidos.

—Pasa a la página 13—

EU negociaría un tratado de libre comercio con Japón

Washington, junio 17 (AP). Estados Unidos acogería con agrado la posibilidad de negociar un tratado de libre comercio con Japón similar al logrado con Canadá, dijo hoy el secretario del Tesoro James A. Baker.

No existen discusiones para un tratado de esa naturaleza, que encajaría en la estrategia global de eliminar las barreras comerciales donde quiera que existan, dijo.

"Tenemos una gran reserva" de negociaciones.

—Pasa a la página 47—

27 de junio un nuevo tratamiento a Duarte

Washington, Junio 17 (UPI). El presidente salvadoreño José Napoleón Duarte, enfermo de cáncer terminal, sigue recuperándose de su operación y ha recibido visitas, incluyendo al gobernador de Puerto Rico y el vicepresidente de la Re-

pública Dominicana, informaron hoy fuentes diplomáticas.

Duarte será sometido el 27 de este mes a un tratamiento de quimioterapia para contrarrestar la propagación del cáncer que ha invadido los dos

—Pasa a la página 47—

Embajada de Irán desmiente la muerte del líder Khomeini

París, Junio 17 (UPI). La embajada de Irán desmintió hoy las versiones de que el líder espiritual Ayatollah Ruhollah Khomeini está muerto, y culpó del rumor a "contrarrevolucionarios iraníes".

—Pasa a la página 37—



CONCIERTO. Basilea, Suiza, Junio 17 (AP-cablefoto). El cantante de rock Michael Jackson, captado anoche al ofrecer un concierto ante 50 mil espectadores en un estadio local.

Ligero alivio a la ola de calor de EU

Nueva York, Junio 17 (AP). La ola de calor que afectó a la región noreste de Estados Unidos durante tres días, que incluyeron temperaturas récord, se vio aliviada por un frente frío acompañado por tormentas eléctricas y lluvias torrenciales, pronosticándose para hoy temperaturas considerablemente inferiores.

Autoridades de la salud en el estado de Massachusetts dijeron que las 20 muertes ocurridas allí desde el domingo, 14 de las cuales se produjeron ayer, pudieron haberse debido en parte al calor.

El frente frío se desplazó durante la noche por la región superior de la

—Pasa a la página 37—



76 AÑOS. Buenos Aires, Junio 17 (AP-cablefoto). El legendario quintuple ex campeón mundial de automovilismo, Juan Manuel Fangio, ha sido homenajeado al cumplir 76 años.

Argentina podría estar en el centro del interés mundial

Buenos Aires, Junio 17 (UPI). El ministro de Relaciones Exteriores, Dante Caputo, opinó hoy que si resulta elegido presidente de la Asamblea General de las Naciones Unidas, Argentina estará en el centro del interés mundial.

Por otra parte, Caputo dijo que Argentina está "identificada con Occidente" en lo que significa a cultura y a la noción de "pluralismo y libertad", pero respaldó la posición de su país de pertenecer al movimiento de Países no Alineados.

En declaraciones ra-

—Pasa a la página 47—

Cuba interfiere frecuencia de dos emisoras de los EU

Washington, Junio 17 (AP). El gobierno cubano está transmitiendo en horas de la noche por dos frecuencias radiales usadas por emisoras norteamericanas, pero la Comisión Federal de Comunicaciones (FCC) dijo hoy que no ha recibido quejas por la interferencia.

En las transmisiones, que comenzaron anoche y fueron escuchadas por la FCC, los cubanos dijeron que ellos continuarían transmitiendo hasta el domingo por la noche en esa frecuencia para dar a conocer un festival musical que se desarrolla en su país.

—Pasa a la página 37—

Parlamento CA será una prueba para pluralismo

Guatemala, junio 17 (DPA). El Parlamento Centroamericano constituirá una prueba para el pluralismo político en el área, opinó hoy en Guatemala Volker Lehr, Representante Regional de la Fundación Friedrich Naumann de Alemania Federal, que colabora en la organización de la

Conferencia Liberal de Centroamérica y el Caribe (FELICA), que se desarrolla en la capital guatemalteca.

Lehr señaló que las diversas corrientes partidarias: Conservadoras, democristianas, socialdemócratas, socialistas, centristas y liberales,

—Pasa a la página 11—

Ronald Reagan cree que Gorbachev es cristiano

Londres, Junio 17 (UPI). El presidente Ronald Reagan dijo en una entrevista publicada hoy aquí que cree que el líder soviético Mikhail Gorbachev fue bautizado como cristiano, pero que durante las cuatro reuniones cumbre no ha tenido la oportunidad de hablar de religión con el

jefe comunista.

En declaraciones publicadas por el diario Daily Telegraph, Reagan dijo que aunque Gorbachev hace referencias frecuentes a Dios, el Presidente no ha podido establecer durante las reuniones si el líder de la Unión Soviética, un esta-

—Pasa a la página 13—



REACCION A VACUNA. Albany, Oregon, junio 17 (AP-Cablefoto). Ana Marie Hein, de 10 años reaccionó al recibir una dosis. Autoridades locales determinaron la realización de una rápida campaña de vacunación a raíz de que dos personas resultaron intoxicadas en un restaurante.

Temen grandes dimensiones de fraude a Defensa de EU

Washington, junio 17 (Reuter). EL escándalo por un gran fraude en la industria de defensa estadounidense podría cobrar aún mayores dimensiones cuando figuras claves oigan evidencias grabadas en su contra y comienzan a cooperar, dijeron un senador y fuentes de aplicación de la Ley.

El senador John Warner, republicano por Virginia, dijo que investigadores le informaron que utilizaron largas grabaciones y los más modernos

elementos electrónicos de control en el caso en que están involucrados grandes contratistas de Defensa de los Estados Unidos.

"Cuando esa evidencia sea presentada a ciertos individuos, se anticipa que se presentarán a cooperar con el Gobierno, implicando que (el escándalo) aumentará", dijo Warner en una entrevista por televisión. "Es el mayor caso en la historia del Departa-

—Pasa a la página 59—